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様式２ 

学 校 評 議 員 会 議 録 

 開催日時  平成27年５月25日(月) 17時00分 ～ 17時50分 
 会  場  北海道釧路湖陵高等学校 校長室 
 出席者数  学校評議員 ５名  学校側 ４名 
 
 
 出席者名 
 
 

 天 方 智 順 
 加賀谷 淑 子 
 川 向 貴 子 
 佐 野 比呂己 
 服 部 恵 子 

 宮 下 祐 司(校 長) 
 赤 津 博 久(副校長) 
 小 森 章 史(教 頭)  
 矢 橋 佳 之(教 頭) 

校長が意見を求めた事項 学 校 評 議 員 の 意 見  等 
  学校概況及び課題解決に向けた取組
について 

【全日制】 
１ 徳育の充実について 
(1) １部１ボランティアの発想はすばらしい。そのよ
うな活動を通じて自己肯定感を育てて欲しい。 

(2) ＳＳＨの研究成果等を小学生相手の理科教室など
で地域に還元してはどうか。 

 
２ 海外研修について 
 ・ 予算削減で海外研修ができなくなるのは残念であ

る。同窓会・後援会で支援を検討したい。 
 
３ 土曜授業について 
 ・ 中学校でも始まっている。企業や保護者の立場と

しても拡充を期待する。 
 
４ 教職員の健康管理について 
 ・ 大変多忙な業務が続いていると思う。健康管理に

留意して学校経営に当たっていただきたい。 
 
【定時制】 
１ 特別支援教育の充実について 
 ・ 退学者数や特別指導件数の減少に努力を感じる。

相変わらずさまざまな課題を抱えた生徒が多く在
籍しているようだが、しっかりと成長させていって
欲しい。 

２ ボランティア活動の充実について 
 ・ 全日制同様、ボランティア活動の充実により、自

己肯定感を育てて欲しい。 

  上記のとおり会議を開催した。 
                                平成27年５月26日 
                                    北海道釧路湖陵高等学校長  宮 下 祐 司 
  ※ 別の書式により意見聴取の内容を整理している場合は、それを添付し保管すること。 
  ※ 配付資料等を添付し保管すること。 


